

MCA

MAISON DE LA CULTURE D'AMIENS
Centre européen de création et de production

Cinéma Orson Welles



EAU ARGENTÉE

UN FILM DE OSSAMA MOHAMMED

**DÉBAT à l'issue de la projection du 19 février à 18h,
en présence du réalisateur et de Jean-Pierre Filiu,
universitaire, spécialiste de l'Islam contemporain, professeur à Science Po
Paris, auteur de nombreux ouvrages consacrés au monde arabe.**

du 18 au 23 février 2015

**MCA - Cinéma Orson Welles - 03 22 97 79 77
www.maisondelaculture-amiens.com**

La Maison de la Culture est un Etablissement Public de Coopération culturelle, subventionné par
le Ministère de la Culture de la Communication-DRAC Picardie, Amiens Métropole, le Conseil général de la Somme

Cinéma Orson Welles

Eau argentée

RÉALISATION : OSSAMA MOHAMMED

FRANCE/SYRIE - 2014 - COULEURS - DURÉE 1H43

du 18 au 23 février 2015

tarifs 4,05 € / 7,10 €

En Syrie, les Youtubeurs filment et meurent tous les jours. Tandis que d'autres tuent et filment. À Paris, je ne peux que filmer le ciel et monter ces images, guidé par cet amour indéfectible de la Syrie. De cette tension entre ma distance et la révolution est née une rencontre. Une jeune cinéaste Kurde de Homs m'a « tchaté » : « *Si ta caméra était ici à Homs que filmerais-tu ?* ». Le film est l'histoire de ce partage.

Ossama Mohammed est un cinéaste syrien auteur de *Étoiles du Jour* primé à la Quinzaine des Réalisateurs en 1990 et de *Sacrifices*, en Sélection Officielle à Cannes en 2003. Ces films ont été censurés par les autorités syriennes et jamais été montrés en Syrie. En exil en France, Ossama jouit auprès des Syriens, et particulièrement des jeunes, d'une réputation d'irréductible. De Paris, Ossama suit depuis mai 2011 l'évolution de la révolution syrienne. À partir des images du conflit postées sur le web et celles de Wiam Simav réalisées depuis le siège de Homs, *Eau argentée* est un puissant journal arraché au réel le plus dramatique.

«*Bouleversant.*» Télérama

À l'issue de la projection du 19 février à 18h, débat avec Ossama Mohammed et Jean-Pierre Filiu, universitaire, spécialiste de l'Islam contemporain, professeur à Science Po Paris, auteur de nombreux ouvrages consacrés au monde arabe.

En partenariat avec l'Université Populaire d'Amiens

03 22 97 79 77 - www.maisondelaculture-amiens.com